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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Rainer Hesse 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 12.04.2017 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 04.05.2017 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „Outdoor Shoppingcenter Frankenberg (Eder)“ 

 

Vorbemerkung 

In der IHK-Zeitschrift wurde über die Entwicklung der Fußgängerzone der Stadt 

Frankenberg (Eder) zum deutschlandweit ersten „Outdoor Shoppingcenters“ berichtet. Aus 

der Berichterstattung ergeben sich folgende Fragen zur Weiterentwicklung der 

Fußgängerzone als „Shopping-Center“: 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 
 

1.) Inwiefern konnte mithilfe der CIMA Beratung und des „Kümmeres“ der Stadt 

Frankenberg der Branchenmix verbessert werden? 

2.) Mit wie vielen Hauseigentümern sowie Einzelhändlern wurden Kontakte geknüpft? 

Wie viele Kontakte sind bisher noch nicht zustande gekommen und wie viele sind im 

Verlauf der Weiterentwicklung geplant? Wie viele der Hauseigentümer sowie 

Einzelhändler werden nicht berücksichtigt? 

3.) Welche Ideen und Vorschläge liegen bezüglich des Kernbereichsmanagements  zur 

Aufwertung der Umbaumöglichkeiten und der Marktsituation vor? 

4.) Welche konkreten Möglichkeiten wurden hinsichtlich zusätzlicher Ankerbetriebe an 

den Anfangs- und Endpunkten der Fußgängerzone geprüft? 

5.) Welche konkreten Verbesserungen konnten durch den aktiven Einzelhandelsmakler 

bezüglich der Vermarktung des Standortes und der Wiederbelebung vorhandener 

Leerstände erwirkt werden? 

6.) Inwiefern werden das Marketing und die Aktionen der Einkaufsstadt Frankenberg auf 



den Prüfstand gestellt, wie wird evaluiert bzw. wie fand eine Evaluation statt und gibt 

es bereits Ergebnisse? 

7.) Welche Projekte, Programme und Maßnahmen sind im Kernbereichsmanagement in 

2017 mit ihrer Umsetzung geplant? 
 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung bis spätestens Ende Juni 2017. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




